

校長室だより

令和3年7月13日（火）

羽咋市立瑞穂小学校 No. 9



共 育

夢や願いを叶えるためには

7月8日（木）・9日（金）の授業参観には、多くの保護者の皆さんにお越しいただきありがとうございました。4月の授業参観より成長していた姿をご覧いただけたのではと思います。

授業参観で来校された際、玄関にある子どもたちの夢や願いが書かれた七夕の短冊を見ていただけたのではないのでしょうか。

夢や願いは自分の中で思っているだけではなかなか叶いません。そこで、まず、「**夢や願いを表してみる**こと」が大切です。夢や願いを書いてみる、もしくは口に出して誰かに言うことで叶いやすくなると言われています。

「こうなりたい・こうしたい」という願望は心の中で思っているだけでなく、どこかに書いたり口に出したりすることにより、自分で再確認することができます。そのために何をしようか決めていたのかを思い出すことができます。夢や願いを叶えるために行動は必要不可欠です。なので、**行動しやすくなるということは夢や願いが叶いやすくなるということ**になります。

短冊を見られたら、ぜひ、家でも夢や願いについて話題にし、叶えるためにはどうしたらよいかを話し合い、行動につなげて欲しいと思います。行動を起こしていたら、励ましの声かけをし、応援してください。



家族で縄跳びに挑戦

7月8日（木）に、縄跳び師の田口 師永（たぐちのりひさ）さんに来ていただき、全児童に縄跳びの技を教えてくださいました。

児童は、連続技や縄の止め方、そして、飛び終わった後の決めポーズなどを教えてくださいいただき、早速、朝や休み時間に挑戦していました。

田口さんからは家族とできる縄跳びも教えてくださいました。その動画を、夏休みに家で見ることができますので、ぜひ、挑戦し、家族で体力アップにつなげてください。

